

8. DEZEMBER 2010



## PUNKTGENAU

CHEFREDAKTEUR  
UWE SOMMERSGUTER

### Von Mitspielern und Abstaubern

Die Kärntner ÖVP macht Druck in der Ortstafelfrage und erntet dafür Häme – in Medien und vom Koalitionspartner. Wenngleich das parteipolitische Kalkül klar ist: Es wurde schon mehr als genug Zeit vertan, die Lösung ist überfällig. Für diese Erkenntnis auf Martinz hinzuhauen, ist billig. Ja, selbst Ortstafelverrückter LH Dörfler wehrt sich gegen „politische Querschüsse“ und die

**>>** Viele wirken daran mit, Kärnten geistig zu öffnen. Sie alle, auch Wolfgang Schüssel, schufen den Humus, auf dem LH Dörfler nun aufbaut. **<<**

Grünen-Sprecherin meint gar, „Ortstafeln seien aus dem politischen Hack herauszuhalten.“ Also wenn das Ringen um Ortstafeln kein zutiefst politischer Prozess ist, was dann?

Es ist schon klar: Dörfler will den – absehbaren und von vielen ersehnten – Konsens für sich alleine verbuchen. Doch es haben viele – von der Konsensgruppe bis zu Valentin Inzko – daran mitgewirkt, Kärnten geistig zu öffnen. – Sie alle, auch Wolfgang Schüssel, schufen den Humus, auf dem Dörfler aufbaut. In der Fußballersprache: Ein „Abstauber“, der einnetzen darf, soll niemals die Vorlagen seiner Mitspieler geringschätzen.